

Benoist Denis épousa Catherine Rousseau, inhumée à Ainay le 18 mai 1757 et fut père de :

- 1<sup>o</sup> Jean Blaise qui suit ;
- 2<sup>o</sup> Marguerite, qui épousa François Marie d'Arod, de Montmelaz ;
- 3<sup>o</sup> Marie, qui épousa, le 12 janvier 1740, Jean-Louis Marion de la Tour.

III. Jean-Blaise Denis de Cuzieu épousa, le 2 septembre 1760, Marie, fille de Pierre Darest et de Geneviève Fuzetier, dont il eut :

- 1<sup>o</sup> Charles-Aimé qui suit ;
- 2<sup>o</sup> Arthémise, mariée en 1789 à M. Dupuis du Châtelard, major d'infanterie.

IV. Charles-Aimé Denis de Cuzieu, capitaine de cavalerie, épousa Christine-Suzanne d'Affaux, morte à Saint-Lager en Beaujolais, le 20 septembre 1825, dont il eut :

- 1<sup>o</sup> Charles Denis qui suit ;
- 2<sup>o</sup> Hector, mort sans alliance ;
- 3<sup>o</sup> N..., mariée à M. de Saint-Thomas.

V. Charles Denis de Cuzieu épousa Louise-Virginie Fougère, morte en avril 1884, dont il eut M<sup>lle</sup> de Cuzieu, dont la mort récente est le prétexte de cette note.

Il existe un ex libris assez curieux de Charles-Aimé Denis de Cuzieu. Il représente un champ de bataille : au fond, un escadron de cavalerie, probablement le sien, poursuivant l'ennemi ; sur le devant, un chevalier debout tient une lance surmontée d'un drapeau fleurdelisé et s'appuie